NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

SEPTEMBRE 2023



11 septembre : au cours de cette semaine, cinq sœurs de la Province de Slovénie ont visité Desenzano : Sr Anka, Sr Marija et Sr Tatjana, qui fêtaient 25 ans de profession et Sr Mihaela et Sr Marta qui fêtaient 50 ans de profession.



13 septembre: deux membres de la Compagnie de Ste Ursule de Milan, accompagnés par deux prêtes, ont visité la casa.



Et le 18 septembre, six membres de la Compagnie de Ste Ursule de Trento, aussi accompagnés par deux prêtes, sont venus en pèlerinage.



23 septembre : nous avons participé à l'Eucharistie solennelle d'adieu à Don Damiano, notre curé, qui a accepté l'appel de l'évêque pour partir en mission à Cuba.

24 septembre : les paroissiens ont dit adieu à Sr Annunziata qui part pour la communauté de Capriolo et elle a fait son aurevoir à la paroisse au cours de la Messe du dimanche matin. L'après-midi, nous avons eu une réunion spéciale des Amis de Ste Angèle également pour dire aurevoir à Sr Annunziata.







23 septembre : un responsable de pastorale d'une paroisse à Dorsten, Allemagne, a visité la maison de Ste Angèle en vue d'organiser une visite des étudiantes du 'Gymnasium' des Ursulines de Dorsten.

28 septembre : un groupe de 95 jeunes de l'école des Ursulines de St Charles à Saronno a passé le matin aux Grezze avec 6 professeurs et deux sœurs.





Sœurs Annunziata, Armida et Patrizia